

## Déclaration de ParlAmericas sur la situation au Venezuela

ParlAmericas se joint à l'appel de différents acteurs de la communauté internationale pour exprimer sa forte condamnation des graves violations des droits de la personne des Vénézuéliens et des Vénézuéliennes qui ont eu lieu depuis l'élection présidentielle du 28 juillet dernier.

Depuis lors, et d'après des rapports cités par le Haut-Commissariat des Nations unies aux droits de l'homme, plus de 2 000 personnes ont fait l'objet d'arrestations arbitraires, dont des manifestants, des défenseurs des droits de la personne, des adolescents, des personnes en situation de handicap, des membres de l'opposition ou des personnes considérées comme associées à l'opposition, ainsi que des observateurs électoraux accrédités par les partis de l'opposition.

ParlAmericas appelle instamment les autorités vénézuéliennes à garantir les droits juridiques de tous les Vénézuéliens, y compris des procès équitables respectant le droit à une procédure régulière pour les personnes ayant été privées de leur liberté, et à protéger les droits à la liberté d'expression, de rassemblement pacifique et d'association de tous les Vénézuéliens, conformément aux normes internationales en la matière.

Sur cette base et pour que la volonté du peuple vénézuélien exprimée pacifiquement et à travers une forte participation électorale soit respectée, ParlAmericas insiste sur le fait que le Conseil national électoral du Venezuela doit urgemment publier les procès-verbaux officiels de tous les bureaux de vote et permettre un processus de vérification transparent avec la participation d'observateurs et de délégués de tous les candidats, dans le cadre du respect total de la souveraineté et de la libre détermination des peuples.

ParlAmericas réitère son engagement envers la promotion de la paix, de la démocratie et du dialogue hémisphérique.

\*\*\*

Pour plus d'information, rendez-vous sur [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) et suivez-nous sur



### À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.